

En representación del Colegio Oficial de Ingenieros Técnicos Industriales, don Eladio Fernández Segoviano, como titular, y don Alfonso Cort Valor, como suplente.

En representación del Profesorado Oficial, don Emilio Corbí Vilaplana, como titular, y don Julio Fernández Ferreiro, como suplente.

El Secretario de la Corporación, don Andrés Calvo Guardiola, como titular, y don Marcial Pina Brotóns, Técnico de Administración General, como suplente.

Secretario: Don Marcial Pina Brotóns, Técnico de Administración General, salvo que recabe para sí tales funciones el Secretario de la Corporación.

Tercero.—Tal designación se entiende definitiva si transcurridos quince días hábiles, desde la correspondiente publicación en el «Boletín Oficial del Estado» y de la provincia, no se formulara reclamación.

Cuarto.—Fijar para el comienzo de los ejercicios de la oposición el día 16 de septiembre de 1982, a las diez de la mañana, en el salón de sesiones de la Casa de la Villa.

Quinto.—Manifiestar a los señores opositores que efectuado el pertinente sorteo público para las actuaciones individuales, este ha dado el siguiente resultado: 1.º Doña María Pilar Soriano Bona, correlativamente por orden alfabético el resto de opositores, siendo el último don Mario Beltrán Gil.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Crevillente, 1 de abril de 1982.—El Alcalde, Emilio Muñoz.—6.522-E.

11167 RESOLUCION de 1 de abril de 1982, del Ayuntamiento de Crevillente, referente a la convocatoria para proveer una plaza de Técnico de Administración General.

Finalizado el plazo concedido para reclamaciones contra la relación provisional de aspirantes admitidos para provisión en propiedad de una plaza de Técnico de Administración General, vacante en plantilla y al no formularse contra la misma reclamación alguna, la Comisión Municipal Permanente, en sesión del día 25 de febrero pasado, acordó:

Primero.—Elevar a definitiva la relación provisional de los aspirantes admitidos, en los términos publicados en el «Boletín Oficial» de la provincia de 5 de enero de 1982.

Segundo.—Dejar constituido provisionalmente el Tribunal calificador del siguiente tenor:

Presidente: Don Emilio Muñoz Giménez, Alcalde-Presidente, como titular, y don Salvador Flores Galván, Ponente de Personal, como suplente.

Vocales:

En representación de la Administración Autonómica, don Vicente Boix Reig, como titular, y don Francisco Hurtado Orts, como suplente.

En representación del Profesorado Oficial, don Juan Migallón Rupert, como titular, y don Vicente Boix Reig, como suplente.

Don Víctor Murcia Vela, Abogado del Estado.
Don Andrés Calvo Guardiola, Secretario de la Corporación, como titular, y don Marcial Pina Brotóns, Técnico de Administración General, como suplente.

Secretario: Don Marcial Pina Brotóns, Técnico de Administración General, salvo que recabe para sí tales funciones el Secretario de la Corporación.

Tercero.—Tal composición se entiende definitiva si transcurridos quince días hábiles, desde la correspondiente publicación en el «Boletín Oficial del Estado» y de la provincia, no se formulara reclamación.

Cuarto.—Fijar para el comienzo de los ejercicios de la oposición el día 9 de septiembre de 1982, a las diez de la mañana, en el salón de sesiones de la Casa de la Villa.

Quinto.—Manifiestar a los señores opositores que efectuado el pertinente sorteo público para las actuaciones individuales este ha dado el siguiente resultado: 1.º Don Joaquín Gil Muñoz, correlativamente por orden alfabético el resto de opositores, siendo el último don Antonio Jesús García-Grajelva Bernal.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Crevillente, 1 de abril de 1982.—El Alcalde, Emilio Muñoz.—6.523-E.

11168 RESOLUCION de 6 de abril de 1982, del Ayuntamiento de Santander, referente al concurso-oposición libre para cubrir en propiedad una plaza de Director del camping municipal de Bellavista.

En el «Boletín Oficial» número 6, extraordinario, de la provincia de Cantabria, correspondiente al 1 de abril en curso, se publican las bases íntegras y programa que han de regir en este concurso-oposición.

Edad: De dieciocho a sesenta años.
Título: Técnico en Empresas Turísticas.
Derechos de examen: 1.000 pesetas.

Las instancias se presentarán en el Registro General de este Ayuntamiento, debidamente reintegradas, durante el plazo de treinta días hábiles, contados a partir del siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».
Santander, 6 de abril de 1982.—El Alcalde.—6.920-E.

11169 RESOLUCION de 30 de abril de 1982, del Ayuntamiento de Gilet, referente a la oposición para proveer la plaza de Auxiliar administrativo.

Este Ayuntamiento, en sesión celebrada el día 27 de abril de 1982, aprobó las siguientes listas provisionales de aspirantes admitidos y excluidos en la oposición para proveer en propiedad la plaza de Auxiliar administrativo.

Admitidos

Amparo Aicart García.
Vicente Aliaga Merenciano.
Irene Andrés Brell.
María del Mar Argente Alcaraz.
Francisco Xavier Barrachina García.
Vicente Belenguer Montañagudo.
José Berna Barón.
Juana Edo Blanch.
José Andrés Ferrer García.
Elena García Cano.
José Ramón García Carot.
Francisco J. García Paredes.
María Alicia Gasso Gregori.
Jesús Herrandis Bayarri.
José Izquierdo Ferrer.
Concepción Llopis Peñarocha.
Rosa Miralles Flich.
Zoa Pérez Salameo González.
Rafael Real Fernández.
Lourdes Romero Vives.
Enrique Villach Peris.

Excluidos

Ninguno.

Durante el plazo de quince días hábiles podrán formularse reclamaciones ante este Ayuntamiento; caso de no presentarse ninguna durante dicho plazo esta lista será elevada a definitiva.

Queda fijado el día 1 de junio próximo, a las doce horas, en el salón de actos del Ayuntamiento, para determinar, mediante sorteo, el orden de actuación de los opositores en aquellos ejercicios que no sean comunes.

Gilet, 30 de abril de 1982.—El Alcalde, José Benet Arnáu.—7.993-E.

11170 RESOLUCION de 5 de mayo de 1982, de la Diputación Provincial de Albacete, referente a la convocatoria para proveer una plaza de Ingeniero Industrial.

Plaza a cubrir: Una plaza de Ingeniero Industrial, dotada con los emolumentos correspondientes al nivel 10.

Procedimiento de selección: A través de oposición libre.

Plazo de presentación de instancias: Treinta días hábiles, contados a partir del día siguiente hábil al de la publicación del presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Publicidad de la convocatoria: El «Boletín Oficial» de la provincia número 53, de 3 de mayo, la publica íntegramente.

Albacete, 5 de mayo de 1982.—El Presidente.—4.408-A.

11171 RESOLUCION de 5 de mayo de 1982, de la Diputación Provincial de Málaga, referente a la lista de admitidos al concurso-oposición para cubrir en propiedad cinco plazas de Programadores (tres en turno libre y dos en turno restringido).

En el «Boletín Oficial» de la provincia número 98, de 30 de abril, se publican las listas provisionales de aspirantes admitidos y excluidos al concurso-oposición convocado por esta Diputación mediante acuerdo de 15 de diciembre de 1981 para cubrir en propiedad cinco plazas de Programadores (tres en turno libre y dos en turno restringido).

Las reclamaciones contra la referida lista provisional, así como la subsanación de defectos, podrá hacerse por los interesados en el plazo de quince días hábiles a partir del siguiente a la publicación de este edicto en el «Boletín Oficial del Estado», a tenor de lo dispuesto en el artículo 121 de la Ley de Procedimiento Administrativo.

Málaga, 5 de mayo de 1982.—El Presidente.—4.415-A.